

Datos sobre la desensibilización a la penicilina



¿Qué es la desensibilización?

La desensibilización a la penicilina es un tipo de tratamiento médico. Un profesional de la salud capacitado le administra pequeñas dosis de penicilina en su organismo para que este aprenda a tolerar temporalmente la penicilina.

La desensibilización se realiza en un hospital y la llevan a cabo profesionales de la salud capacitados con un equipo de asistencia disponible en caso de presentarse una reacción.

Ciertos medicamentos (p. ej., los antihistamínicos, la prednisona o los medicamentos como la prednisona) pueden interactuar con este tratamiento. Su proveedor le brindará más información.

¿Quiénes necesitan la desensibilización y por qué es importante?

Es posible que necesite la desensibilización a la penicilina si tiene una alergia a la penicilina confirmada pero la penicilina es su única opción de tratamiento.

La desensibilización no debe realizarse en personas con ciertos tipos de reacciones agudas. Dos de estos tipos de reacciones son los niveles agudos de despellejamiento de la piel y la formación de ampollas, conocido como el síndrome de Steven-Johnson (SJS, por su sigla en inglés) o la necrólisis epidérmica tóxica (TENS, por su sigla en inglés). Su proveedor de atención médica podrá brindarle más información acerca de otros tipos de reacciones agudas.

Referencias:

1. CDC. Is It Really a Penicillin Allergy? <https://www.cdc.gov/antibiotic-use/community/pdfs/penicillin-factsheet.pdf>
2. Khan DA, Banerji A, Blumenthal KG, et al. Drug allergy: A 2022 practice parameter update. Journal of Allergy and Clinical Immunology. 2022;150(6):1333-1393. doi:<https://doi.org/10.1016/j.jaci.2022.08.028>
3. AAAAI. Penicillin Allergy FAQ. Updated Sept 2023. <https://www.aaaai.org/tools-for-the-public/conditions-library/allergies/penicillin-allergy-faq>

¿Cuáles son las dosis de la prueba?

Se le administrarán dosis de penicilina muy pequeñas por la boca, por una vena o sobre la piel e irán aumentando a lo largo de varias horas.

Si no hay reacción, su proveedor comenzará a administrarle penicilina.

¿Qué debo hacer luego de la desensibilización?

- Debe administrarse la penicilina exactamente como se lo han recetado, sin omitir ninguna dosis. Llame a su proveedor si omite una dosis.
- Busque señales de reacciones alérgicas, como erupciones, picazón, inflamación, sibilancias o dificultad para respirar.
- **La desensibilización es temporal. Cuando deje de recibir la penicilina, es posible que su alergia se reactive luego de unos días. Informe a todos sus proveedores de atención médica acerca de su alergia a la penicilina.**